
Déclaration du Cameroun
Examen Périodique Universel d’Israël
(09 mai 2023)


Merci Monsieur/Madame la Présidente.

La délégation camerounaise félicite Israël pour ses efforts encourageants dans la promotion et la protection des Droits de l’Homme.

Ma délégation aimerait formuler les recommandations ci-après:

- Accroître les efforts pour augmenter la participation des personnes handicapées au marché du travail;

- Prendre des mesures supplémentaires pour promouvoir l'inclusion des femmes à tous les postes de décision;

- Renforcer la promotion de la liberté du Culte;

- Renforcer l’inclusion sociale de toute les coposantes de la population;

- Adopter un plan d'action national sur les violences sexuelles à l'encontre des enfants.

Je vous remercie./-













Statement of Cameroon
Universal Periodic Review of Israel
(09 May 2023)


Thank you Mr/Madam President.

The Cameroonian delegation congratulates Israel for its encouraging efforts in the promotion and protection of Human Rights.

My delegation would like to make the following recommendations:

- Increase efforts to increase the participation of persons with disabilities in the labour market;

- Take further steps to promote the inclusion of women in all decision-making positions;

- Strengthen the promotion of freedom of worship;

- Strengthen the social inclusion of all women in the population;

- Adopt a national action plan on sexual violence against children.

[bookmark: _GoBack]I Thank you./-
